

暁木会 会員各位

暁木会 会長 安藤 友昭

平素より、会員の皆様には、神戸大学大学院工学研究科市民工学専攻・工学部市民工学科の教育研究活動に多大なるご理解とご援助をいただき、感謝しております。

本専攻の博士課程前期課程の修士論文の公聴会を、2月12(水)に、神戸大学工学部教室棟 LR501号室にて開催いたします。

公聴会はかねてより公開されていましたが、昨年度から卒業生・修了生の皆様にも積極的に案内をさせていただきたく、ご連絡を申し上げます。

現在の市民工学でどのような研究が行われているかを俯瞰できるよい機会でもありますので、平日の開催ではありますが、是非ご参加をご検討ください。

プログラムは下記にございます(今後、変更されることがあります)

<http://www.gyoubokukai.jp/topics/h30syuron.pdf>

ご参加いただけない場合でも、上記のプログラム内のタイトルを是非一度ご覧いただき、本専攻における最近の研究のトレンドを感じていただければ大変幸いです。

年度末のご多忙のときのご案内で大変恐縮ではありますが、どうかよろしく願いいたします。